
 

Comité de Direction 
 

Réunion du 26 novembre 2018 

 

Page 1 sur 4 
 

PRESENTS : Mmes BLAY Marie-Line - PIGEON Huguette - MM. MATTENET Patrick (Président) 
- BALDAUF André - BEAUGIER Julien - BLOND Jean-Louis - BOUZAGE Fernand - CHAMOULAUD 
Jean-Claude - COMBEAU Jean-Jacques - DELOL Bernard - DEMARET Patrick - DUPONT David - 
ETCHART Roland - FAURE Daniel - GAILLARD Claude - LACOTTE Jean-Joël - LACOUR Eric - 
LAGARDE Bernard - LESSENOT Didier - MARTIN Jean-Bernard - MEYLEU Jacques - NEBRA 
François - PINOTTI Pascal - RAIGNIER Christian - THOMAS Gilles 
ASSISTE : M. CHEVALIER Eric (CTR) (avec voix consultative) 
EXCUSE : M. ALBERNY Johann (Directeur Administratif) 
ABSENT : M. JOLLIS Didier 
 
PROPOS DU PRESIDENT (P. Mattenet) 
- Une modification à l’ordre du jour est apportée en raison de l’absence de Johann ALBERNY, 
l’étude de l’application de la nouvelle convention du personnel est repoussée. 
- L’Assemblée Générale Financière du District avançant à grand pas, il s’étonne de ne pas avoir 
de réponse de la LFNA quant à son invitation pour la représenter. Il est surpris des grandes 
différences entre les subventions allouées à chaque District pour leur fonctionnement, du 
simple au double pour un nombre de licenciés équivalent dans certains cas. 
- La décision est prise pour que la location de la grande salle du District soit, à compter du 01 
janvier 2019, facturée 100 € à tous les membres qui bénéficiaient de la gratuité auparavant. 
Une convention sera également établie à chaque fois. Il y a également la volonté d’une 
convention annuelle pour les 3 institutions qui utilisent occasionnellement les locaux : UNAF, 
Amicale des Educateurs et le CDOS.  
 
INTERVENTION DU SECRETAIRE GENERAL (E. Lacour) 
- Au nom du Comité de Direction, il présente ses condoléances à Camille TEILLET (ancien 
membre de commission du District) et à sa famille pour le décès de son épouse ainsi qu’à 
Marie-France PIANEZZOLA (arbitre de notre District et membre de commission) et à sa famille 
pour le décès de son père. 
Il adresse ses vœux de prompt rétablissement à Serge HELUC (Commission des Terrains) à la 
suite de ses problèmes de santé. 
- Courriers 
∙ du club de LE BUGUE VEZERE nous informant de son changement de statuts ; 
∙ du Comité Directeur du District de la Gironde accordant au PINEUILH FC de jouer en Futsal 
dans notre District ; 
∙ du CNDS nous informant qu’une subvention de 4300 €est accordée au District pour Mathieu 
DE MATOS (apprenti BMF) ; 
∙ de Jacques COUPLET qui propose sa candidature pour la Commission d’Appel ; 
∙ de Jean-Claude DESCHAMPS qui propose sa candidature pour la Commission du Statut de 
l’Arbitrage ; 
∙ de Sandra ESCACQ qui se propose d’intégrer la Commission de Féminisation ; 
Pour ces 3 candidatures, l’accord est donné par les différents Présidents de Commission. 
∙ de la FFF qui informe d’un opération mise en place pour le 8ème tour de la Coupe de France 
en faveur du Téléthon 
∙ de la LFNA pour présenter le schéma régional de formation de dirigeants 2018-2019 avec des 
modules à Marsac le 16 février 2019 avec pour thème « Clés de la gestion financière et 
optimiser les ressources du club ». 
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- Infos diverses 
∙ Entretien à leur demande avec l’ANPAA 24. A l’issue d’une réunion fructueuse entre le 
Président et le District, le Secrétaire Général et le représentant de l’ANPAA, il a été convenu 
que le District relaye des informations de cet organisme auprès de ses clubs. 
∙ Le District, représenté par son Président, a participé à l’élaboration de la plaquette « Citoyen 
du club » et à sa distribution auprès des clubs (1500 exemplaires). 
- Compte rendu du collège des Présidents de District du 17/11/2018 au siège de la FFF 
Le Secrétaire Général Eric LACOUR représentait le Président Patrick MATTENET à cette 
occasion. Pour nos clubs, des bons d’achat leur seront adressés suivant quelques critères sur 
la base des licenciés au 30/06/2018 : 
 ∙ clubs de moins de 100 licences 500 € 
 ∙ clubs ayant 10 licenciés jeunes 600 € 
 ∙ clubs ayant 10 licenciées féminines jeunes 700 € 
Ces bons sont cumulables. 
Pour la Coupe du Monde Féminine 2019, diverses opérations sont en projet. 
Quelques règlements seront soumis au vote le 08 décembre 2018 à l’AG Fédérale, Eric 
LACOUR représentera le District Dordogne-Périgord. 
 
DESIGNATION DES LIEUX DES FINALES 
Le Secrétaire Général présente les lieux retenus pour les manifestations de fin de saison. Le 
Comité valide les choix suivants à l’unanimité : 
- Samedi 23 Mars 2019 : Finale Coupe Dordogne Futsal U13 à MONTPON 
- Samedi 06 Avril 2019 : Finales Festival Foot U13 à NEUVIC 
- Samedi 13 Avril 2019 : Finale Coupe Dordogne Futsal U11 à MONTIGNAC 
- Samedi 18 Mai 2019 : Finales Coupes U15 et U18 à LA ROCHE CHALAIS 
- Samedi 25 Mai 2019 : Finale + de Foot Jour de Coupe U11 à COULOUNEIX CHAMIERS 
- Jeudi 30 Mai 2019 : Finales Coupes Seniors, Féminines et Sport Adapté à ROUFFIGNAC 
- Samedi 01 Juin 2019 : Finales Championnats U15 et U18 à SARLAT 
- Dimanche 16 Juin 2019 : Finales Championnats Seniors à PERIGUEUX Rongiéras 
- Pour la Journée Nationale des Débutants, initialement prévue le 08 juin 2019, le choix est 
reporté, la FFF ayant modifié la date au samedi 25 mai 2019. 
 
ORGANISATION ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE DU DISTRICT LE 10/12/2018 
2 tables de pointage seront mises en place. Mme Marie-Line BLAY et MM. Jean-Louis BLOND, 
Jacques MEYLEU, Christian RAIGNIER, Pascal PINOTTI et Roland ETCHART officieront. 
Divers intervenants sont prévus lors de cette manifestation notamment Jean-Louis DAUPHIN 
qui représentera la LFA. Pour la LFNA, nous sommes en attente d’une réponse. Julian GRELOT 
présentera le rôle du CTRA et Olivier GUITTON nous parlera des animations Coupe du Monde 
2019 et du Label Seniors. 
 
LITIGE CRA / WILFRIED CHAUSSIER 
Après lecture des différents courriers ou mails entre le Président de la Ligue, la CRA, le 
Président du District et MM. CHAUSSIER et BALDAUF, un débat s’instaure duquel il ressort le 
regret du Comité de Direction que le Comité Directeur de la LFNA n’ait pas suivi les 
préconisations du CNOSF. Un courrier est élaboré et sera envoyé au Président de la Ligue. 
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VOTE DE SOUTIEN A ANDRE BALDAUF 
Le Président Patrick MATTENET demande au Comité de Direction de se prononcer via un vote 
de soutien à André BALDAUF en tant que Président de la CDA et membre du Comité de 
Direction. Ce vote de soutien est approuvé à l’unanimité des membres présents. 
 
TRESORERIE (H. Pigeon) 
La Trésorière fait état des dettes des clubs. 
Elle revient sur la demande de M. Jean-Louis CANDAU (club de GINESTET). Le Comité estime 
que celle-ci a déjà été traitée. 
Pour la demande de M. Guy CHATILLON (club de COUZE FOOT), un rendez-vous lui sera 
proposé. 
 
REGLEMENT INTERIEUR CDA 
André BALDAUF, Président de la CDA, soumet à l’approbation de la CDA le règlement intérieur 
de la CDA saison 2018-2019. Le Comité le valide à l’unanimité. 
 
DIVERS 
- Christian RAIGNIER (Président de la Commission des Championnats) 
Il demande l’homologation des poules de D4 Elite et Promotion. Validée à l’unanimité. 
Il revient sur le Critérium Seniors à 8. Après débat il en ressort que ce Critérium est une 
compétition et que les règlements des compétitions s’appliquent, en tous les cas pour cette 
saison. Il est demandé à la Commission de faire des propositions. 
 
- Courrier de l’US TOCANE : vu et pris note. 
 
- Jean-Claude CHAMOULAUD (Commission des Terrains et FAFA) 
3 dossiers FAFA ont reçu un avis favorable de la LFNA : 
∙ Transport : NOTRE DAME DE SANILHAC et THENON LIMEYRAT pour un minibus 
∙ Equipement : CHAMPAGNAC DE BELAIR pour une main courante. 
 
- Patrick DEMARET (Commission des Jeunes à 11) 
Il fait un bilan de l’état des licences. Il ressort une hausse générale de 3,1 % avec une baisse 
inquiétante des Seniors (- 3,8 %). Mais beaucoup de points positifs : les Féminines, le Futsal et 
les Jeunes dans toutes les catégories. Les dirigeants sont à peu près stables. 
 
- Gilles THOMAS (Commission Technique) 
Il revient sur les différents stages de novembre et sur la réunion ETR. 
Il remercie également les membres du Comité présents à l’occasion de la venue de Raymond 
DOMENECH à BOULAZAC. 
 
- André BALDAUF (CDA) 
Après étude avec notre équipementier, il demande l’aval du Comité pour l’achat de 
survêtements pour la sous-commission technique de la CDA. Accord du Comité. 
 
- François NEBRA 
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Il demande l’achat d’un vidéoprojecteur pour la sous-commission technique de la CDA mais 
qui servirait à toutes les commissions en ayant l’utilité. 
 
- Claude GAILLARD (Vice-Président délégué) 
Il rappelle que la 32ème édition des Eclats du Sport se tiendra le 01 décembre 2018 au Théâtre 
de l’Odyssée à PERIGUEUX avec Fabien PELOUS comme invité. 
 
 Le Président,     Le Secrétaire Général, 
 
 
 Patrick MATTENET    Eric LACOUR 


